

Don Felipe Martín Margallo continúa muy grave

Los otros dos guardias civiles, pese al estado de gravedad, han experimentado una mejoría ● El abogado don Luis Ramos Pardo ha comenzado la alimentación por vía oral

El estado de los guardias civiles heridos en el atentado cometido en la carretera de Andalucía, según el parte médico facilitado por la dirección de la Residencia Sanitaria Primero de Octubre, es el siguiente:

- Don Felipe Martín Margallo, que sufría, entre otras heridas, estado lido craneal con salida de masa encefálica, continúa en estado estacionario y sigue siendo, pues, muy grave su pronóstico.
- Don José Pérez Diáñez, dentro de la gravedad que entrañan sus heridas (sufrió cuatro heridas de bala en la región torácica, región lumbar, pulmón izquierdo y scalp occipital), se observa una marcha hacia la mejoría.
- Don Antonio Guareño Pagador, a pesar de las heridas en tórax, región inguinal derecha e izquierda y múltiples heridas en la cabeza, se ha observado una evolución dentro de la gravedad de su estado.

Prosigue el proceso evolutivo en los abogados

El parte médico facilitado ayer por la dirección de la Residencia Sanitaria Primero de Octubre sobre la evolución clínica de los abogados heridos en el atentado del despacho laboralista de la calle de Atocha, dice lo siguiente:

- Doña María Dolores Ruiz presenta buen estado sin modificación de la semana anterior.
- Don Miguel Sarabia Gil se encuentra muy bien, con tendencia a la curación.
- Don Alejandro Ruiz Huerta ha sido dado de alta el domingo a mediodía.

En cuanto al estado de don Luis Ramos Pardo, el parte médico dice lo siguiente: "Continúa en el día de ayer la evolución favorable del curso posoperatorio del herido, habiéndose retirado la sonda gástrica y drenajes, comenzando la alimentación por vía oral. El pronóstico sigue siendo grave."